PUERTOLLANO | MEDIO AMBIENTE

# Las empresas asumirán costes ante incidentes ambientales

El consejero de Agricultura anunció durante una jornada del proyecto 'Bioregio' que la Ley de Economía Circular pasará por Consejo de Gobierno en marzo y establecerá cánones y fianzas

D. R. / PUERTOLLANO

La futura Ley de Economía Circular de Castilla-La Mancha, que será pionera a nivel de comunidades autónomas en España, incorporará cánones y fianzas para el tratamiento de residuos con el objetivo principal de que «cuando haya problemas ambientales sean las empresas las que paguen el coste de recuperación, y no los ciudadanos». Así lo anunció ayer el consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, que avanzó que esta norma pasará por Consejo de Gobierno en marzo del próximo año y que actualmente está siendo redactada por la Junta de Comunidades en colaboración con empresas, sindicatos y colectivos.

Martínez Arroyo, que hizo estas declaraciones durante el acto inaugural de la segunda jornada divulgativa del proyecto europeo 'Interreg Bioregio', que tuvo lugar en el Museo Municipal de Puertollano, añadió que la futura Ley de Economía Circular priorizará en las contrataciones públicas a aquellas empresas que «hagan un esfuerzo por la economía circular», es decir, aquel tipo de economía que permite dar una segunda oportunidad a los residuos. Asimismo, puso de manifiesto que con esta normativa «se va a primar lo verde en Castilla-La Mancha».



La alcaldesa y el consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural (sentados), en la inauguración de la jornada. / LT.

Como ya informó este diario, en la jornada divulgativa del proyecto 'Interreg Bioregio' participan ocho socios de seis países de la Unión Europea, siendo el único representante español la Consejería de Agricultura, Medio ambiente y Desarrollo Rural, y su meta es «impulsar la economía circular de los residuos

orgánicos en diferentes regiones europeas», tal y como recalcó Martínez Arroyo, que destacó destacado que la biorrefinería Clamber «es una referencia de escalado industrial en biotecnología» y esta jornada servirá «para dar a conocer la utilidad de la planta a empresas e instituciones de toda Europa».

Y la alcaldesa, Mayte Fernández, hizo hincapié en que proyectos como 'Bioregio' e instalaciones como Clamber «permiten conservar el planeta y la vida futura, y ponen a Puertollano donde se merece, que es a la vanguardia del progreso y de una estrategia que nos permita avanzar y generar empleo».

#### EN CORTO

## La RVCA volverá «en los primeros meses de 2018»

El consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, señaló ayer que el Gobierno regional destinará 100.000 euros para renovar las cuatro estaciones de medición de la Red de Vigilancia de la Calidad del Aire (RVCA) de Puertollano, un servicio que desde la anterior legislatura se gestiona desde Toledo pero que «en los primeros meses de 2018» regresará a la ciudad con la contratación de una persona que se dedicará a ello en exclusiva. Asimismo, señaló que las empresas que operan en Puertollano se ajustan a la legalidad en cuanto a emisión de gases a la atmósfera y que están por debajo de lo que sucede en otros lugares del país.

F. MARTÍNEZ ARROYO CONSEJERO M. AMBIENTE

«Aunque hay picos de ozono, no se han superado los niveles de alerta o situaciones graves para la población»

«El complejo industrial emite gases, pero todo lo que se está emitiendo en este momento cumple la legalidad»



### Un paseo por la albaceteña sierra de Alcaraz

El colectivo Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia realizó una nueva ruta senderista, que en esta ocasión tuvo como destino la sierra de Alcaraz, en un itinerario de 18 kilómetros de distancia entre el municipio albaceteño de Villapalacios y la cárcava de La Pileta, en el que los participantes pudieron disfrutar de los colores otoñales de álamos y nogales, y de la corriente del río Mesta. / LT



### Franco se reúne con el gerente de Sloga Ingenieros

La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, mantuvo un encuentro, en Ciudad Real, con el director gerente de la empresa puertollanense Sloga Ingenieros, Marciano Sánchez, a quien explicó las actuaciones que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha «está llevando a cabo para el fomento, la innovación y el desarrollo de las empresas de la región». / LT